

La Cámara de Comercio de Cali eligió presidenta ejecutiva

*Después de un proceso independiente y participativo que acompañó la firma cazatalentos **Gerencia Selecta**, la Junta Directiva de la entidad seleccionó nueva presidenta ejecutiva de la CCC.*

Cali, 19 de febrero de 2025. Luego de un proceso amplio, incluyente y participativo, que contó con el acompañamiento de la firma cazatalentos **Gerencia Selecta**, empresa reclutadora vallecaucana con más de 30 años de experiencia, la Junta Directiva de la Cámara de Comercio de Cali designó a la vallecaucana **María del Mar Palau Madriñán** como nueva presidenta ejecutiva, siendo la **primera mujer en ocupar este cargo en los 115 años de historia de la entidad.**

Este proceso, contó con la participación de más de 250 personas postuladas, cuyos perfiles fueron analizados en detalle durante tres meses por parte de la Junta Directiva de la entidad hasta llegar a la selección de María del Mar Palau como presidenta ejecutiva.

María del Mar Palau cuenta con estudios en administración y gestión de empresas del Massachusetts Institute of Technology y es Magíster en Economía. Tiene más de 15 años de experiencia en sectores público y privado, startups, tecnología, crecimiento, comercio internacional y desarrollo económico, así como en temas de estrategia corporativa, negociaciones internacionales, comercio exterior y gerencia de proyectos.

Igualmente, lideró la construcción y el crecimiento del capítulo de textiles y prendas de vestir en ANDI Colombia. Se desempeñó como Viceministra de Desarrollo Económico y Comercio donde creó INNpuls Colombia y fue vicepresidenta ejecutiva de Bancoldex, liderando la primera línea de deuda estructurada para fintechs con el objetivo de lograr una amplia inclusión financiera.

Desde 2019 Palau, lideró la creación y el crecimiento de Bankamoda, solución financiera de cadena de suministro digital para la industria de la moda con una perspectiva de género y sostenibilidad y ha integrado las juntas directivas de Colombia Fintech, Redeban y Smurfit Kappa.

Adicionalmente, la nueva presidenta de la CCC, ha hecho parte de los programas de liderazgo femenino en Juntas Directivas, Juntas Diversas y Women in Connection y ha sido abanderada del impulso de la diversidad, equidad e inclusión en las organizaciones.

María del Mar Palau recibe una entidad que hoy cuenta con 115.000 empresas registradas, y en 2024, sus programas acompañaron e impulsaron el crecimiento y desarrollo de 10.300 empresas – en su mayoría micro y pequeñas - y 43.500 usuarios, con enfoque en su desarrollo y e impulso de la sostenibilidad y la equidad de género.

La nueva presidenta ejecutiva de la CCC recibe el desafío de seguir impulsando el liderazgo en el crecimiento y desarrollo empresarial de la región, así continuar consolidando canales de diálogo y gestión con los gobiernos locales, regionales y el gobierno nacional para construir una región más competitiva, sostenible y con oportunidades para todos.

La Junta Directiva de la Cámara de Comercio de Cali agradece a Clara Inés Cabal, directora de gobierno corporativo, quien estará encargada del proceso de empalme y lideró la entidad en calidad de presidenta ejecutiva encargada durante este período, manteniendo el liderazgo, la ejecución de programas, proyectos de la entidad al servicio de las empresas de todos los tamaños de nuestra región.